

Die sonst noch bekannten Flurformen sind in unserem Kreis nur in ganz wenig Fällen zu finden. So können Gesau, Höckendorf und Lipprandis der Gelängeflur zugerechnet werden. Dabei ist die Flur in einige große Abschnitte aufgeteilt, die ihrerseits wieder in Streifen gegliedert sind. Diese Flurform kommt der eigentlichen Gewinnflur ziemlich nahe, da jeder Bauer in jedem Abschnitt einen oder mehrere Streifen besitzt.

Abschließend sei noch bemerkt, daß Weidensdorf sicherlich eine Flurform aufweist, die als eine in Gelänge aufgeteilte ehemalige Blockflur anzusehen ist.